

平素はお世話になりありがとうございます。

自由意見欄に書ききれないで別紙に書きました。

どの施策カテゴリーに当てはまるかよく分からずよろしくご判断お願ひします。

### **バリアフリー対策**

○高齢者は市内に休憩用ベンチがあると安心して外出できます。

五十mや百mおきの散歩ルートに備え付けられてあれば散歩しやすくなると思います。

散歩するルートを設定して、その線上に一定間隔ごとにベンチが点在しているように配慮していただることは可能でしょうか。

また市内市街地のベンチマップはあるのでしょうか。

ベンチは駅の構内に設置され、ベンチが備え付けられたバス停留所もみかけます。

地域にベンチがたくさんあればあるほど住民の健康維持率が高いと聞いていて、医療・福祉対策関係の支出が減少するのではないかと感じます。

○市内に車いすの方たちが使えるトイレはきわめて少なく、そのトイレマップがあればご紹介いただけますとありがたいです。

○車いすで使えるトイレを備えているレストランや喫茶店、ホテル、旅館等を市が優良指定して公表あれば車いすの方々は助かると感じます。

### **生活環境**

○軽く雨が降ると歩道一面に水たまりができる歩きにくい道があるので修繕工夫をお願いしたい。

具体的には、伊勢原南口広場から 61 号線に抜ける市街道小道です。

### **バリアフリー & 伊勢原ならではの観光魅力づくり**

○大山阿夫利神社まで車いすで参拝できるような取り組みはいかがですか。

○伊勢原駅舎の中二階に伊勢原観光協会施設があるが、足がご不自由な方たちの訪問が困難であり、まずエスカレーターを途中で乗り降りできる二段エスカレーターにリフォームして、中二階コーナーを有効利用できるようにしてほしい。

中二階の半分を関係職員の職場として利用しているがもったいない。

市民・観光客に貢献する使用方法を望みたい。

伊勢原産物の販売コーナーや市民・観光客の休憩待合所をもうけるとかなどです。

○国道 246 号線沿いに「道の駅」を。

海老名のサービスエリアに匹敵する農産物・食堂・レストラン・喫茶・温泉・休憩所・仮眠室、生涯学習センターなどの福祉関係施設を併設するのはいかがですか。

安らぐ憩いの空間を市民と観光客に提供できれば良いと感じます。

### **低炭素・循環型社会**

○街路樹の盆栽化は限定的に

伊勢原市は、東名高速道路、国道 246 号線、小田原厚木道路の幹線に貫かれていて排気

ガスが心配され、市外から訪ねてきた友人に当該市の空気が悪いとの指摘をよく聞きます。私が住むマンションの中高階に位置する部屋から相模平野を見渡すとほとんどの日がスモッグでかすんでいます。

草木の葉は、空気(排気ガス)を浄化し地球の温暖化を防ぐ大切な機能性質があります。

市内では樹木の葉枝を切り落とされ盆栽化された街路樹を頻繁に見ます。

何故樹木を盆栽化するか市役所の職員に直接訊くと、「電線とトラックの走行に邪魔になるから樹木の枝を切っている」との説明でした。

しかし現実には電線やトラックに関係しないだろう樹木も枝葉の伐採対象になっています。電線とトラックに関係しない樹木は葉枝の伐採はしないでほしい。

葉枝を伐採する費用を、落ち葉を清掃する費用に回して配慮してほしい。

ヨーロッパに何カ国か旅行しましたが、樹木を盆栽化している都市は見かけませんでした。「みどりあふれる街いせはら」を望みます。

#### ○公園、校庭は自然芝生化してほしい

これも空気の清浄化、安全、CO<sub>2</sub>削減に役立つと考えます。

自然芝生化すると学校でのいじめ事件が減ったとの報告もあります。

緑のカーテンの普及に並行して緑のカーペットで温室効果ガス削減に役立つと考える。

芝生の真ん中で大の字になって寝そべりたい。

#### 生活環境美化

##### ○並木道の枯れた樹木もその並木の樹木に品種をそろえ植樹しなおしてほしい。

##### ○愛甲石田地区のように電信柱電線の地中化をしてほしい

そして先ほど説明した緑の並木道の整備につながると考えます。

地震等災害時に電信柱が倒れて危険な状態にならないためにもぜひ地中化を!

##### ○鈴川の川底に廃棄物や使い古されたシートが捨ててあるのできれいにしたいが市民が何とかできるものなのか、ゴミを拾ってもどこへ捨てればよいのでしょうか。

##### ○鈴川土手に桜を植樹し、殺風景な鈴川を桜の名所にするはどうでしょうか。

#### 公立施設の効率的な活用と維持管理・保全

##### ○市立図書館の投書箱の投書の内容の公開とその回答

市の施設に投書箱が設置されていると認識しているが、その投書内容と施設長からの回答を公開してほしい。

##### ○具体的な要望

例えば、市立図書館の新聞閲覧用椅子は固く冷たく座りづらい椅子なのに比べて職員スタッフ用椅子は柔らかく座りやすいこと、市民の税金で運営されている図書館で市民を第一番に優遇すべきではないかと私は疑問に感じて投書しても回答がないので施設長に直接話したがただ頭を下げるだけだった。図書館には座りやすくて疲れない椅子を望みます。

週刊誌は、その新刊発売週を過ぎれば貸出していて、週刊誌の発売一か月間くらいは貸出禁止にしてほしい。見たい時に見ることができない状況になっている。

閲覧用月刊誌週刊誌購入は市民の希望や閲覧利用状況を分析し、一定期間ごとに見直しを望みます。

市立図書館内にある自習学習できる部屋は窓もなく勉強部屋とはいがたく倉庫利用である。自習勉学するには居心地が悪いので、窓のある快適な部屋に交換してほしい。

○鈴川の橋梁について、小田急線がクロスする橋梁付近には住民が伊勢原側・鶴巻側へとクロスする住民のための橋梁がないため、禁止されている小田急線の橋梁を普段に使い渡っている。危険なので市民住民用橋梁を細く狭くてよいでは是非作ってほしい。

### **市民に身近な市役所づくり**

○市ホームページか「広報いせはら」を見ている市民は何パーセントいるか知りたい。

ちなみに当方はどちらも見ていません。自治会には私的 lý由で加入していません。

市議の選挙公報は市役所までもらいに行っています。

○市民が利用できるすべての公共施設・その利用方法の紹介した便覧はあるのでしょうか。先日工業団地を散歩していて、グラウンドと屋外プールを発見しました。

### **移動しやすい交通対策**

○愛甲石田駅には循環バスが運行されている。

伊勢原駅にも病院・役所・農協・団地等を循環するマイクロバスの運行が望まれる。

### **被害を最小限に抑える震災対策**

○地震被害地区関連の専門家を呼び市民を中心にシンポジュームを開いてほしい

関東大震災や富士山噴火が予測されるこの頃ですが、例えば関西大震災でどのような対策が必要か重要だったか、上水道の地震対策をいくら施しても断水したときは断水するものであり、上水道が長期間断水した場合、井戸があれば大変役立つとかの話をきく交換するチャンスを作り市民の理解を深める。

神戸市の室崎益輝さんの話をきいてみたい。

### **学習成果を生かせる生涯学習の推進**

○生涯学習センターを駅前広場に設置

伊勢原市のまわりには生涯学習センターが設置されている自治体があり、市民が様々な趣味やお稽古ごとやサークル活動や勉強会ほか複数でお茶しながらゆったりできる市民コミュニケーション空間が伊勢原駅近くにほしい。

○伊勢原市のシャッター店を生涯学習企画で有効利用することは可能でしょうか。

○市民が利用できる屋内温水プールを設置してほしい。周りの自治体のプールを時折利用しますがとにかく遠い。市民の全年齢層に利用貢献され健康増進に役立つと考える。

○市内公共施設を使用して定期的に行われている講座、勉強会、講習会、サークル、お稽古事、食堂、レストラン等の紹介と参加方法を記したパンフがほしい。

### **小田急線と相鉄線の海老名駅での相互乗り入れ**

近隣都市と電車会社と協力し相互乗り入れを企画し可能であれば実施してほしい。

いろいろと書きましたがよろしくお願いします。 拝